
Vorbemerkung.

Gegenwärtiges Jahrbuch ist der vierte Jahrgang des seit dem Jahre 1827 erscheinenden Kalenders für den Sächsischen Berg- und Hüttenmann. Der eigentliche damit verbundene Kalender ist durch die sehr speciell darin aufgenommenen Termine des Sächsischen Berg- und Hüttenwesens dem inländischen, mit dem Bergbau auf irgend eine Art in Verbindung stehenden Geschäftsmanne von wesentlichem Nutzen; für den Ausländer aber konnte er nicht allein nur selten Interesse darbieten, sondern es mußte derselbe auch des Stempels wegen ein Hinderniß der Verbreitung dieses vorzüglich durch die Authenticität seiner Angaben auf beyfällige Aufnahme Anspruch machenden Werkes werden. Deshalb sind schon im vorigen Jahre einige Exemplare unter dem veränderten Titel „Jahrbuch“ mit Hinweglassung des Ka-